



Aktz.:

**Antwort zur Anfrage Nr. 1501/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betr. Grabungen in der Altenauergasse (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Warum wurde entgegen der Ankündigung vom 23.06.2010 immer noch nicht mit den Grabungen in der Altenauergasse begonnen?**
- 2. Wann kann mit den Grabungen begonnen werden?**
- 3. Warum wurden die Stadtratsfraktionen nicht über die weiteren Verzögerungen informiert?**
- 4. Welche Auswirkungen haben die Verzögerungen auf das Jahresprogramm "Mainz - Stadt der Wissenschaft 2011"?**

Die Grabungsaktivitäten im Bereich der Altenauergasse werden von der Generaldirektion Kulturelles Erbe, der gemäß § 25 Denkmalschutzgesetz (DSchG) zuständigen Fachbehörde, koordiniert und durchgeführt. Nach Auskunft der Direktion Landesdenkmalpflege erfolgt zunächst eine Bauaufnahme der historischen Kellergewölbe und anschließend die landesarchäologische Erforschung des Geländes. Der Generaldirektion Kulturelles Erbe, Direktion Landesarchäologie wurde am 29.06.2010 bereits gestattet, archäologische Erkundungsgrabungen in der Altenauergasse durchzuführen. Insofern stand aus städtischer Warte den Grabungen seit geraumer Zeit nichts mehr im Wege.

Mainz, 30. August 2011

Gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse  
Beigeordnete